



城上幼稚園だより **すくすく**

「山と川と人とつながるたくましい子ども」

令和3年12月24日（金）発行

TEL 30-2155

キャッチフレーズ 「元気いっぱい 友だちいっぱい ふれあいいっぱい」

充実した二学期終了！

園長 前田 望

二学期は、いろいろな園行事や地域行事などがあり、子供だけでなく保護者も慌ただしく感じられたことでしょう。ご協力に感謝いたします。

子供たちは、運動会や学習発表会などの行事を通して、大きく成長しているように思えます。

明日から冬休みに入ります。子供たちが楽しみにしているクリスマスやお正月がやってきます。冬休みは家族と一緒に過ごす時間が多いです。年末の大掃除や迎春準備、年始の行事などを経験するよい機会です。子供がすると時間がかかったり十分できなかつたりしますが、それを一つ一つ経験させていくことがとても大事です。ぜひ、子供たちに家族としての役割を与えてください。

また、新型コロナウイルスやインフルエンザ等の流行も心配されます。11日（火）から始まる3学期は健康に十分気を付けていただき、元気に3学期のスタートがきれいようにお願いします。

持久走大会

12月8日（水）に、小学校といっしょに持久走大会をしました。保護者の方々の声援の後押しもあり、全員が最後まであきらめず頑張って走りました。



《1月の主な行事》

- ～10日（月）冬休み
- 11日（火）始業式
- 12日（水）身体計測



- 19日（水）交通安全教室
- 20日（木）保育参観・家庭教育学級
- 26日（水）キッドビクス

交流保育

12月9日（木）に東郷幼稚園のお友達が城上幼稚園に来て、いっしょに活動しました。久しぶりに会うお友達と仲良く遊びました。



中学校のお兄さん・お姉さんと遊んだよ！

12月10日（金）に、平成中学校3年生のお兄さん・お姉さんといっしょに遊びました。子供たちは、中学生と「かもつれっしゃ」の音楽に合わせてジャンケンゲームをしたり、園庭で遊んだりしました。



こゆきさん たんじょうびおめでとう



キッドピクス

